

Der Beruf



Die Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege an unserer Berufsfachschule soll Ihnen Kenntnisse und Fertigkeiten vermitteln, die Sie dazu befähigen,

- Menschen kompetent zu pflegen und zu begleiten;
- zu den Menschen, die Sie betreuen, eine verständnisvolle Beziehung aufzubauen, die effektives pflegerisches Handeln ermöglicht;
- sich in die Zusammenarbeit im Pflegeteam und zwischen den Berufsgruppen im Gesundheitswesen konstruktiv einzubringen;

- die eigene Ausbildung zu reflektieren und aktiv mit zu gestalten;
- dem steigenden Bedarf an professioneller Pflege in unserer Gesellschaft gerecht werden zu können.

In diesem Beruf können Sie nicht nur persönliche Zuwendung in den Mittelpunkt Ihres Handelns stellen, sondern werden auch auf lange Sicht einen sicheren Arbeitsplatz finden.



MARTHA
MARIA

Unternehmen
Menschlichkeit

Unser Angebot



Ziel unserer Ausbildung ist es, Ihnen eine hohe fachliche Kompetenz zu vermitteln und Sie in Ihrer persönlichen Entwicklung zu fördern. Selbstständigem Lernen und Handeln kommt hierbei besondere Bedeutung zu. Unser Ausbildungsangebot beinhaltet deshalb auch Unterricht in Kleingruppen, Studienfahrten und Projekte. In Form von Wahlunterricht können Sie zusätzliche Qualifizierungsmöglichkeiten nutzen, zum Beispiel:

- DGS (Deutsche Gebärdensprache) für Pflegekräfte
- Ethik-Seminare „Christliche Krankenpflege“
- English for Nurses

Die Anleitung und Betreuung in der praktischen Ausbildung erfolgt durch Pflegepädagogen sowie erfahrene Praxisanleiterinnen und Praxisanleiter, die sich durch eine Weiterbildung speziell hierfür qualifiziert haben.

Bewerberinnen und Bewerber mit Fachhochschulreife bieten wir die Möglichkeit, am Studiengang „PflegeDual“ in Kooperation mit der Evangelischen Hochschule Nürnberg teilzunehmen. Er verbindet die berufliche Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege mit einem akademischen Studium und führt in neun Semestern zu zwei Abschlüssen. Dieses Studium eröffnet Ihnen auch international besonders gute Chancen.

Unsere Erwartungen



Mit unserem Ausbildungsangebot sprechen wir besonders Menschen an, die der christliche Glaube motiviert, für andere da zu sein.

Wir erwarten von Ihnen:

- Selbstverantwortung
- Eigeninitiative
- Freude am Beruf
- Zuverlässigkeit

Wir wünschen uns Schülerinnen und Schüler, die sich untereinander als eigenständige Persönlichkeiten achten, wahrnehmen und annehmen.

Aufnahme-Voraussetzungen:

- Alter: ab 17 Jahren
- Vorbildung: Hauptschulabschluss mit erfolgreich abgeschlossener Berufsausbildung, Mittlere Reife oder Abitur
- Zugehörigkeit zu einer christlichen Kirche und Einblick in den Beruf durch ein Praktikum sind erwünscht

Das sind wir



Für eine Gesundheits- und Krankenpflege auf hohem Niveau sind nicht nur fachliches Wissen und Können entscheidend, sondern auch die Fähigkeit, sich anderen Menschen gerade in kritischen Lebenslagen persönlich zuwenden zu können.

Unsere Einrichtung steht auf den Fundamenten christlich-sozialer Wertvorstellungen. Die Hilfe am Nächsten haben wir uns zur Aufgabe gemacht. Wir nehmen jeden Menschen, unabhängig von Kultur, Religion, Alter, Geschlecht, sozialem Stand und Na-

tionalität, als eine selbstständige Persönlichkeit mit physischen, psychischen und sozialen Bedürfnissen an.

Unsere pädagogische Arbeit ist geprägt von der Wertschätzung für unsere Schülerinnen und Schüler. Durch partnerschaftliche Begleitung und individuelle Förderung unterstützen wir Sie darin, Ihre Stärken zu entfalten. Persönliche Zuwendung und lebendiger Unterricht prägen die Atmosphäre unserer Schule.

Informationen für Bewerberinnen und Bewerber



Kursbeginn: 1. September

Kursdauer: 3 Jahre

Ausbildungsvergütung: nach Tarif

Die Ausbildung endet mit einer staatlichen Prüfung, die in allen Ländern der Europäischen Union anerkannt ist.

Eine Unterbringung im Personalwohnheim ist für auswärtige Schülerinnen in der Regel möglich (Einzelzimmer).

Diakonie 

Das Diakoniewerk Martha-Maria liegt im Grünen am Rande der Stadt. Es ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar (U 2 bis Nordostbahnhof, dann Linienbus 46 oder 49 bis zur Endhaltestelle).

Ihre Bewerbung richten Sie bitte mit

- Bewerbungsschreiben
- tabellarischem Lebenslauf mit Bild
- Zeugnissen

an die

**Berufsfachschule für Krankenpflege
Nürnberg
der Martha-Maria Krankenhaus gGmbH
Stadenstraße 62 b, 90491 Nürnberg**

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

**Telefon: (0911) 959-1391, E-Mail:
Krankenpflegeschule@Martha-Maria.de**

Sie können sich online bewerben unter:
www.Martha-Maria.de



**MARTHA
MARIA**

Unternehmen
Menschlichkeit

Zukunftsorientierte Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege

Berufsfachschule für Krankenpflege Nürnberg
der Martha-Maria Krankenhaus gGmbH
Stadenstraße 62 b
90491 Nürnberg



Evangelische
Hochschule
Nürnberg